



# FONDATION FERNET-BRANCA SAINT-LOUIS

GALERIE LILIAN ANDRÉE in der Fondation Fernet-Branca

## Pop-Up Galleries

Unter dem Titel Pop-Up Galleries präsentiert die Fondation Fernet-Branca vom **6. März bis zum 27. März 2022** Galerien aus der Tri-Region des Oberrheins, vor allem aber aus Frankreich. Daher freuen wir uns ganz besonders, Teil dieser Ausstellung zu sein. Dieser Anlass bietet den unterschiedlichsten Künstlern aus dem Elsass, Deutschland und der Schweiz die Gelegenheit, sich hier zu begegnen und auszutauschen. Gezeigt werden deren unterschiedliches Schaffen sowie die grosse Bandbreite an behandelten Themen, die in vielfältigsten Techniken zum Ausdruck kommen. Diese Idee entspricht genau dem Konzept der Galerie Lilian Andrée. Denn von Anbeginn an haben wir Künstler aus diesen drei Ländern vertreten. Später kamen noch weitere europäische und aussereuropäische Länder dazu.

Mit den Künstlern, die wir in der Fondation Fernet-Branca präsentieren, arbeiten wir teilweise schon seit Jahrzehnten zusammen. Die dortige Ausstellung bietet einen Einblick in deren unterschiedlichste Schaffens- und Ausdrucksweise. Wir sind in der glücklichen Lage, für die Werke einen grosszügigen Raum für unsere Galerie alleine zur Verfügung zu haben. Dadurch wird demonstriert, dass unsere Künstler mit Bravour Museums-Räumlichkeiten bespielen können, was zweifellos ein Qualitäts-Signum ist. So wundert es nicht, dass einige unserer Künstler bereits in grossen privaten wie auch öffentlichen Sammlungen, sprich Museen vertreten sind.

Wir freuen uns sehr, diese Vielfalt an Kreativität unserer Künstler zusammen mit anderen Galerien an diesem Ort präsentieren zu können.